
Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 25.11.2021

Fahrradverkehr

Das Verhalten der Fahrradfahrer ist zum Teil rücksichtslos. Zum Beispiel
werden Ampeln nicht beachtet, es werden die falschen Seiten der Fahrradwege

benutzt und Fußwege befahren, die für den Fahrradverkehr nicht freigegeben
sind. Somit entsteht erhebliches Gefahrenpotential für alle Verkehrs-
teilnehmer.

Bei Autofahrern finden regelmäßig Verkehrskontrollen statt.

lch bitte um Beantwortung folgender Fragen:

Finden regelmäßig Fahrradkontrollen statt?

Wenn Ja, wieviel Kontrollen wurden im Jahr 2020 und bisher im Jahr 2021
durchgeführt?

Sollte eine Beantwortung der Verwaltung nicht möglich sein bitte bei der
Polizei nachfragen.

Es ist erforderlich, dass entsprechende Kontrollen durchgeführt werden um
Unfälle zu vermeiden.

CDU-Fraktion

Heinz Wiersbitzki
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